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週報国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 2 5 回　例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　鏑木　孝和　会長
２．国歌・ロータリーソング    金澤　　昇　会員
３．誕生日会　　　　　　　　椿　　将樹　会員　
４．会長の時間　　　　　　　鏑木　孝和　会長
５．委嘱状伝達　　　　　　　鏑木　孝和　会長
６．入会式　　　　　　　　　山本　雄一　会員
７．幹事報告　　　　　　　　三枝　　正　幹事
８．委員会報告
７．ニコニコ BOX　　　　　　角田　桂司　会員
９．クラブ協議会
10．閉会点鐘　　　　　　　     鏑木　孝和　会長　　　　　　　　　

司会：田中　孝和 ＳAA 副委員長

【誕生会】

【ロータリーソング】
『奉仕の理想』
ソングリーダー：金澤　昇 会員

椿　将樹　親睦活動委員

重光　卓彌　会員
内藤　智明　会員
保坂　光彦　会員
小川　義幸　会員

【会長の時間】

みなさん、あらためましてこんにちは。
本年度の方針についてお話しさせていただきます。
まず、クラブ目標を “温故知新で活気ある変化を” にし
ました。この、辞書的意味は、以前学んだことや、昔の
事柄を今調べ直したり考え直したりして新たに新しい道
理や知識を探りあてることです。すなわち、これまでの
活動の振り返りとそれに基づいた変化について、クラブ
内で共有し、原点を理解し、変化をおそれずに活気ある
クラブにしていきたいと思います。
また、前年度、前前年度 RI 会長の方針はそれぞれ
「イマジン」、「世界に希望を生み出す」　でした。
その基本は我々ロータリーのビジョン声明という形で示
されています。
「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中
で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取
り合って行動する世界を目指しています」。
ということです。
行動計画をたて、実行するための現実的な方法を考える
ことが、地域社会で持続可能な変化を生む最善の方法と
示されています。行動計画とは戦略計画といわれている
もので、本年度から、3年間で達成できる計画をたて実
施していこうとしています。会員増強がすべての基本で
はありますが、魅力的なクラブになるために、何ができ
るかを次年度、次次年度会長幹事の皆さんとともに、土
台を検討し、みなさんと共有したいと思います。
また、地域社会への貢献ということで、奉仕活動を行っ
てきましたがロータリー財団をつうじて人道支援を最優
先にしてきた世界のロータリアンとつながっているとい
うそのことにより、尊敬を得られていることに誇りを持
ちましょう。
最近の世界情勢では、コロナやウクライナで、中東や各
地で紛争がなくなりません。しかし、ウクライナでは、
我々２７５0地区でも難民支援のために物資や子供たち
のメンタルヘルスケアに協力してきました。その活動を
経験してウクライナでは入会者が増えています。行動す
ることで、共感を得れば参加したいと思う人が増えると
いうことでしょうか。
ロータリアンであることは、広い視野で、社会問題を考
える、何かの行動をおこすことができる機会を持ってい
るということを再認識していただきたいと思います。

鏑木　孝和　会長

皆さん、こんにちは。いよいよ新年度
が始まりました。RI のテーマ、地区ス
ローガンをふまえクラブテーマを温故知新で活気ある変
化を　ENJOY　ROTARY としました。皆様と行動をとも
にして、1年間を楽しいロータリー活動にしていきたい
と思います。本日は、いろいろとスケジュールが詰まっ
ておりますので、会長の時間はこのくらいにして、後ほ
ど本年度の目標についてお話させていただきます。

◇24－25年度　活動方針



【ニコニコBOX】

◎ 鏑木会長・三枝幹事
これから 1年間楽しく活動して参りましょう。
よろしくお願いいたします。

・会員数　　　   　   46名
　　免除　　 　　      2 名
　　有効会員数　     44名　

・出席者　　　　      39名
　　メークアップ済　0名
　　出席者累計　　 39名

【出席状況報告】　
鑓水　美生　委員長

角田　桂司　親睦活動委員

          

《予定事項》       
7 月　1日（月）第 1325 回例会
7月　4日（木）R財団委員会キックオフ
7月　8日（月）第 1326 回例会

【幹事報告】

【委嘱状伝達】

　　三枝　正　幹事

《報告事項》

 

6 月 19 日（水）櫻井健生会員通夜
6月 20 日（木）櫻井健生会員告別式誕生会
6月 24日（月）第 1324 回例会 ( 最終例会）
7月　1日（月）2024-25 年度第一回理事会

◇地区財務委員会 副委員長　                 小美野 和典
◇R財団委員会 資金管理副委員長　       村谷 晃司
◇R財団委員会 奨学・学友・VTT 委員　鏑木 孝和
◇R財団委員会 ポリオプラス委員　       矢野 幸一

【入会式】

ニコニコ大賞
　　　　　鈴木　茂　会員

◎金澤　昇会員
鏑木会長・三枝幹事 1年間お願いします。
◎縄　康雄会員
旧役員の皆様 1年間ご苦労様でした。鏑木会長・三枝
幹事を始めとする新役員の方々 1年間よろしくお願い
いたします。
◎小川　義幸会員
鏑木会長・三枝幹事の門出を祝してニコニコします。
1年間頑張ってください。
◎尾崎　幸信会員
鏑木会長・三枝幹事の新年度スタートを祝して、ニコ
ニコいたします。1年間よろしくお願いいたします。
◎鈴木　義明会員
鏑木会長・三枝幹事の門出を祝してニコニコします。
無事に帰港することを祈ります。
◎廣瀬　可世子会員
鏑木会長・三枝幹事 1年頑張ってください。

　　　　　　　　　　
     宗教法人  曹洞宗  向旭院  住職
　

                                               中村　　健　様

◇入会者
　　　　　　　　　　阿野　正揮　様

◇進行　　　　　 山本　雄一　副幹事

サンベックスイノベーション
株式会社　代表取締役

普段、紛争解決と平和、環境の改善、などロータリーの
目標を具体的に意識することはないと思いますが、ロー
タリー活動の原点ということも意識して活動していきた
いと思います。
ＤＥＩということで、多様性、公平性、帰属意識の向上
ということを念頭におき、常に優しさと寛容であること、
かたよりのないこと、クラブにいると楽しい、安心でき
る、など居心地のいいクラブであることを、より一層感
じられるよう、皆様と行動していきたいと思います。
一年間、どうぞよろしくお願いいたします。



東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：鏑木　孝和喜義 幹事：三枝　正

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明　副委員長：田中　孝和
委員：保坂　光彦　委員：白木　毅生　委員：三枝　幸夫

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

【親睦活動委員】　

本多　幸雄　委員長

【クラブ協議会】
◇会長・委員長年間方針を語る　part-1

◇グローバル奉仕 /友好クラブ（姉妹クラブ親睦）
締結の件
・各委員会に期待する事 etc

新年度を向かえ「ガバナー方針」
「地区方針」「クラブ運営方針」
「目標」「抱負」を大いに語る

◇本年度クラブ年間予算説明

◎小林　康久会員
鏑木会長・三枝幹事の船出を祝しニコニコします。
◎本多　幸雄会員
鏑木会長・三枝幹事年度のスタートにニコニコします。
◎佐藤　喜義会員
鏑木年度の出発を祝しニコニコします。1年間無理をし
すぎず楽しんでください。健闘を祈ります。
◎浅川　直行会員
鏑木会長・三枝幹事の新年度のスタートをお祝いして
ニコニコします。中村さん阿野さん入会おめでとうご
ざいます。
◎輿水　香会員
鏑木会長・三枝幹事の新たな船出に心からの祝福を送り
ます。お二人のご活躍を心待ちにしております。同期
入会の輿水より。
◎角田　桂司会員
鏑木会長・三枝幹事 1年間よろしくお願いいたします。
門出を祝して。また、阿野さん中村さん入会おめでとう
ございます。
◎村谷　晃司会員
鏑木会長・三枝幹事 1年間よろしくお願いいたします。
◎遠藤　美知子会員
気分も新たに今年度も楽しみに参加させていただきま
す。スタートにつきニコニコです。
◎田竝　清幸会員
今年も 1年間事故のないようがんばりましょう。
◎小柳　洋次会員
鏑木会長・三枝次年度！スタートにニコニコします。
◎矢野　幸一会員
新年度スタート、鏑木会長・三枝幹事 1年間よろしく
お願いします。

◎鈴木　茂会員
6 月 24 日に娘が 3人目の子供を母子ともに健康にて出
産しましたのでニコニコいたします。
◎鑓水　美生会員
鏑木会長・三枝幹事 1年間よろしくお願いいたします。
阿野様中村様ご入会おめでとうございます。よろしく
お願いいたします。

◎椿　将樹会員
鏑木会長・三枝幹事・会員の皆さん1年間よろしくお願
いします。阿野さん中村さん入会おめでとうございます。

＜今後のお知らせ＞
◇７月２９日（月）18：00～
新会員歓迎会　７月誕生会
◇８月２６日（月）
納涼例会
◇10月 6日（日）7日（月）
親睦移動例会

鏑木　孝和　会長

三枝　正　幹事

小美野　和典　会計委員長

会計委員長方針 /何故委員会の予算が「この額」
前年比になったのか・・・？
各予算項目の説明と、その理由
質疑応答

◎田畑　哲郎会員
鏑木会長・三枝幹事 1 年頑張ってください。
◎井口　敏之会員
鏑木・三枝年度がより良い 1 年になるように祈念しニ
コニコします。
◎赤木　建治会員
鏑木・三枝年度の門出を祝してニコニコします。
1年間よろしくお願いします。




